

Fecha: 16-04-2025  
Medio: La Discusión  
Supl.: La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: Minvu entregó viviendas definitivas a 209 familias de El Carmen

Pág. : 6  
Cm2: 180,4  
VPE: \$ 179.677

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida



## Minvu entregó viviendas definitivas a 209 familias de El Carmen

Después de un largo camino, el seremi de Vivienda y Urbanismo de Ñuble, Antonio Marchant, junto al director de Serviu, Roberto Grandón, y el alcalde de El Carmen, Renán Cabezas, encabezaron la entrega de 209 viviendas, en donde los comités "Unión El Carmen" y "Nueva Historia" fueron beneficiados por el Fondo Solidario de Vivienda (DS49) con una inversión de \$9.544 millones.

"En septiembre de 2001 se constituyó el comité 'El Porvenir', a los dos años se fundó el comité 'El Trigal', luego en 2004 el comité 'San Sebastián' y en 2006 el comité 'Las Camelias', todos estos recibieron subsidios entre 2012 y 2013, pero no tenían el financiamiento suficiente para concretar un conjunto habitacional, por lo que se fusionaron y formaron el comité 'Unión

El Carmen' de 160 familias. Posteriormente el comité 'Nueva Historia' se unió con 49 familias y dieron paso a un proyecto que fue ingresado a nuestro servicio a fines de 2016", detalló el director de Serviu Ñuble. Juana Ramírez, presidenta del comité "Nueva Historia", comentó que "ahora ya se ve que esto tiene frutos, porque antes teníamos el arbolito y parecía contar. Este es un gran sueño para los carmelinos y que se sacó en este Gobierno, porque antes no nos tomaban en cuenta, ya que no teníamos terreno, después cuando tuvimos terreno empezaron las reuniones, pero casi nadie nos quería ayudar, fuimos a Santiago, tres veces a Concepción y después de tantos años me siento dichosa con tener mi casita y viene la sonrisa para mi gente también".